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吉川公章ガバナー公式訪問

知立・刈谷 RC 合同ガバナー公式訪問プログラム……

〈司会：刈谷 RC プログラム委員会〉

　12：00　〈食　事〉

　12：28 １．ガバナー入場　

　12：30 ２．点　鐘

　 ３．開会宣言

 ４．「君が代」「奉仕の理想」斉唱

 ５．歓迎の辞・ゲスト紹介及び会長挨拶

 ６．出席報告

 ７．ニコニコボックス報告

　12：55 ８．ガバナー紹介

　13：00 ９．ガバナー卓話

 10．謝　辞　

 11．点　鐘

 12．閉会宣言

　13：30 　　散　会

ゲ ス ト

　RI 第2760地区　ガバナー　　　吉川　公章 様

　RI 第2760地区　地区幹事　　　片桐　　満 様

　米山奨学生　タマン・サムジャナ さん（ネパール）

タマン・サムジャナ さん

出 席

会員総数　97名　　出席免除　25名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　85名

欠　席　６名　　出席率　92.29％

前々回（８／26）の修正出席率 100％
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第3250回例会プログラム
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2024年（令和６年）９月９日㈪

会場：ホテルクラウンパレス知立

創立　1954年３月８日

承認　1954年３月30日
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歓迎の辞・ゲスト紹介及び会長挨拶

刈谷ロータリークラブ
内藤　　昇 会長

　本日の例会は、知立

ロータリークラブと刈

谷ロータリークラブと

の合同ガバナー公式訪

問です。今年度は、刈

谷クラブがホストクラ

ブということで、僭越

ながら両クラブを代表

して歓迎の挨拶をさせ

て頂きます。吉川公章

ガバナーをはじめと致します、地区役員の皆様、知立・

刈谷合同例会に、ようこそお越し下さいました。心より

歓迎を申し上げます。

　また、午前中は、会長・幹事との懇談会におきまし

て、大変貴重なご助言を数々頂き、誠にありがとうござ

いました。御礼申し上げます。それでは、あらためまし

て、ゲストのご紹介をさせて頂きます。本日卓話を頂き

ます RI2760地区、吉川公章ガバナーです。続きまして

片桐満地区幹事です。皆様、名古屋南ロータリークラブ

の所属でございます。本日はどうぞ、よろしくお願い致

します。そして、米山奨学生タマン・サムジャナさんです。

　さて吉川ガバナーにおかれましては、昨年５月15日の

刈谷 RC 例会にて「COVID―19パンデミックにおける病

院現場の対応について」ということで卓話をして頂きま

した。お世話になりました。ありがとうございました。

　９月の声を聴き少しは涼しくなるかと思っていまし

たが、まさに残暑厳しく、気象庁によりますと、北日

本・東日本・西日本・沖縄・奄美すべてのエリアで９月

の気温は高いと予想されています。地球温暖化の影響な

どにより、中緯度帯を中心に大気全体の温度がかなり高

いそうです。ラニーニャ現象が発生する可能性が高いた

め、太平洋熱帯域の海面水温は西部で高いそうです。こ

のため、東南アジア付近を中心に積乱雲の発生が多い一

方、中部太平洋赤道域では積乱雲の発生が少ないこれら

の影響により、９月は日本の南東で太平洋高気圧が強く、

偏西風は日本付近では平年より北寄りを流れるこれらの

ことから、日本付近は暖かい空気に覆われやすいという

ことです。

　政治の世界では、自由民主党、立憲民主党、公明党の

総裁、代表が新しく選ばれるようです、現在の日本の問

題点を正しく把握して成長経済を実現できるような政治

に期待したいものです。

　パリパラリンピックでは日本人選手が大活躍され、楽

しませて頂きました。本日閉会式が行われ、成功裏にお

わったようです。またロスアンゼルスドジャースの大谷

選手も46本塁打46盗塁に達し前人未到の領域を走り続け、

スポーツの世界も盛り上がっています。

　刈谷ロータリークラブも新年度が３か月目に入り、い

ろんな事業が動き出します。会員の皆様のご協力を頂き

　

ながら順調に進んでいけることを望んでおります。

　本日はガバナーより、貴重なご講話を頂きまして、ロー

タリアンとして、学びを深め、今後のロータリー活動の

糧としたいと思います。ご指導、ご助言を宜しく御願い

申し上げ、挨拶とさせて頂きます。本日はご来訪、あり

がとうございました。

ガ バ ナ ー 紹 介

知立 RC　加藤　久和 会長

卓 話

ガバナー　吉川　公章 様
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